



# 沢地小だより

第3号 令和5年5月31日



## 令和5年度は、沢地小学校創立50周年です！



沢地小学校は、1974年4月に開校し、今年度は創立50周年という大きな節目の年です。この1年は、特に「われら沢地小」という思いを強く持ち、地域と連携しながら子供たちの主体性を大切にしたいと考えております。4、5月も様々な50周年記念企画、「桜の苗記念植樹」と「ドローンによる航空写真記念撮影」が行われました。またコロナ禍で、子供たちが校歌を歌う機会が制限されてきました。今年度は、教育課程に「全校で校歌を歌う会」を位置づけました。教室からは子供たちの元気な歌声が響き渡っています。



《4月27日桜の苗記念植樹》

校庭に4本の桜を植樹しました。スクールガードの皆様のお力も借りながら、代表児童が土をかけ、水やりもしました。



《5月1日航空写真》

全校児童で「50」「校章」を表現し、ドローンで撮影しました。晴天での素晴らしい記念写真となりました。



《全校で校歌を歌う会》

音楽委員会の放送を合図に教室から聞こえてくる「われら沢地小」素敵な歌声が広がります。

### ～学校の中心としてがんばる！学期計画委員の6年生にインタビューしました！～

○計画委員として頑張りたいことは？

- ・全校で司会をするなど緊張して大変なこともあるけれど、挑戦する気持ちでがんばりたい。
- ・計画をしてまとめて、全校に伝える時には、1年生にもわかりやすく伝えるように工夫したい。
- ・運動会でも、計画委員として全校を盛り上げられるようにがんばりたい。

○沢地小のよいところは、どのようなところですか？

- ・みんな元気にあいさつができる。 ・みんな元気に外で遊んでいる。
- ・男女も仲がよく、みんなで協力できる。
- ・みんな元気で気合いが入っている。

○これから取り組んでいきたいことは何ですか？

- ・もっと大きな声であいさつができる沢地小にしたい。
- ・違う学年の人にも、もっとあいさつができるようにしたい。
- ・他学年との交流活動をしたい。 ・今年は50周年なので、全校で交流できる時間を増やしたい。
- ・新しいことにチャレンジできる沢地小にしたい。



### 【熱中症対策について】

6月3日の運動会に向けて、練習がスタートしています。子供たちの安全のため、運動時はカラー帽の着用、こまめな水分補給をして熱中症対策に努めていきます。5月8日以降新型コロナウイルス感染症は5類に移行し、マスク着脱は本人に任されていますが、運動時には熱中症の危険が大変高いため、マスクをとるよう声かけをしますので、御理解と御協力をお願いします。引き続き、お子様の健康管理にお力添えいただきますよう、お願い申し上げます。